

Cent huit incupations contre quatre dirigeants du P.C.I.

QUATRE dirigeants du Parti Communiste Internationaliste, Gérard Bloch, Stéphane Just, René Lambert, Paul Renard, viennent de se voir signifier chacun vingt-sept lettres de réquisition...

Ainsi, la bourgeoisie ne s'est contentée ni des trois incupations déjà signifiées à Daniel Renard, directeur de « LA VÉRITÉ », ni des quatre saisies successives de l'organe de l'avant-garde révolutionnaire...

Il ne faut pas se dissimuler la gravité de ces mesures, prises contre quatre dirigeants du P.C.I. à travers ces incupations massives...

R. MONGE.

Libérez Bouvet, Minguet, Frank et Janine Weil!

DEPUIS plus d'un mois, Raymond Bouvet et Simone Minguet, membres du groupe bolchevique leniniste et de la Nouvelle Gauche, sont emprisonnés par la justice militaire...

Un comité de défense des quatre emprisonnés s'est constitué. Il s'est adressé par lettre à diverses personnalités pour leur demander leur appui...

Pour la fin de la sale guerre d'Afrique du Nord.

ADHÈRE au P.C.I.

S'emparer de tous les moyens

Le lundi 7 mai, sous l'étiquette de l'Union de Défense de la Jeunesse de France et de la Jeunesse de Poissy, les bandes fascistes de Le Pen, Demarquet, Biaggi et Cie se proposent de manifester devant la Salle Wagram...

La démonstration exemplaire de la façon dont les ultras de la guerre d'Algérie doivent être remis à la raison, donnée par les militants qui exécutent les fascistes de Wagram...

Le 1er mai, au Vélodrome municipal de Vincennes, René, secrétaire de l'Union départementale CGT, annonce : « Nous ne permettrons pas que se tienne le meeting fasciste de Wagram... »

Mais leur seul objectif est d'obtenir l'interdiction du meeting organisé par l'Union de Défense de la Jeunesse... Les uns et les autres redoutent que, les meetings fascistes interdits, la classe ouvrière parisienne, au moment où les députés se réunissent...

Souscrivez pour que vive LA VÉRITÉ

Les salaires de « LA VÉRITÉ » ont été exarçomment comprimés notre équilibre financier ; et les nouvelles mesures de répression contre le P.C.I. ont provoqué une réaction politique immédiate de notre part...

Souscrivez contre LA REPRESSION

50.000 rappelés et 40 milliards d'impôts de plus Salaires élevés - Prix et hausse - Inflation et cours

LES CONDITIONS DE LA PAIX

QUINQUANTE mille hommes de la 55e zone sont donc à bouger ces trois cent mille hommes qui, d'après les déclarations de M. Lacoste se battent des moustaches en Algérie...

Et le poids de la guerre se fait toujours plus écrasant. Qui n'a pas désormais le nez dans le guidon d'un canotard d'atelier ou de bureau rappelle pour la « sale guerre » ?

Dependant le déficit budgétaire s'accroît sans cesse, faudra-t-il bien venir à la charge devant le parlement ; et malgré tous les truquages, il faudra avouer au moins 600 milliards de déficit supplémentaire...

La hausse de la guerre et de la politique de guerre et de misère s'accroît de jour en jour, presque d'heure en heure. Les manifestations de rappelés se multiplient, appuyées par les civils...

Paix, pour la construction du nouveau parti révolutionnaire, camarades, amis, rejoignez les rangs trotskystes ! La période que nous traversons est d'une importance vitale pour préparer, dans les meilleures conditions les luttes gigantesques que nous réservent le prochain été...

LES CONDITIONS DE LA PAIX

II. - Où est-ce que le F.L.N. ?

DES formations politiques, le MNA et le FLN polarisent le peuple algérien. Quelles sont leurs forces respectives ? C'est là un sujet de controverses...

Professeur Mandouze, vient d'être réimprimé par la Fédération de France du FLN. Nous y lisons dans la reproduction d'un tract du FLN en date du 1-4-55 et l'authenticité de ce texte ne peut donc être contestée...

« Les Algériens émigrés en France ont, dans leur grande majorité, rallié le FLN... Si ce fait est exact, force nous est de conclure qu'après l'avoir « rallié en grande majorité » les Algériens ont quitté le FLN depuis le 1-4-55...

« La masse des travailleurs se détourne de ces dirigeants dont le principal souci est de maintenir la coalition avec Bourges-Maunoury et les autres réactionnaires... »

« Pour le gouvernement français, comme pour les colonialistes, la stabilité de la situation du Maroc reposait sur un postulat : la reconnaissance, en paroles, de l'indépendance du Maroc... »

ADHÈRE au P.C.I.

S'emparer de tous les moyens

Nord, pour la libération des disponibilités. C'est ce qui se agit au cours de la manifestation Boulevard Voltaire, au cours de laquelle...

Encore un mot sur les « spécialistes » bien informés en général, et sur le professeur Mandouze en particulier. Dans sa revue le très chrétien et objectif professeur écrit : « Sa seule peut (à nouveau) être utilisée pour l'impressionisme pour divertir l'opinion algérienne... »

« Quelque que le FLN ? Pour MM. R. Barrat et Jean Daniel de « L'Express » en partie par Roger Paret de « France Observateur » et le FLN est le seul interlocuteur valable... »

« Cette opinion partagée par Mandouze et le couple de Jeanne l'est également par le MNA. D'autres encore sont autonomes, et ont fait réviser la manière différente dont les dirigeants staliniens traitent le FLN... »

« Quant à l'indépendance du Maroc, si elle a pu contenir toutes les couches supérieures de la société marocaine, elle n'a pu contenir la masse urbaine et rurale... »

ADHÈRE au P.C.I.

S'emparer de tous les moyens

Nous avons, à la mesure de notre force, en liaison avec un certain nombre de militants courageux, intellectuels, syndicalistes, démocrates, contribués à élire l'Etat ouvrier yugoslavo dans les plus durs moments qu'il ait traversés...

« Il n'en a rien été. La Yougoslavie a connu des jours dramatiques. Obligée de résister aux tentatives de l'ennemi, elle a dirigé l'opération vers la victoire... »

« C'est que l'approfondissement du succès de la révolution yugoslavo a entraîné plus que jamais au destin de la révolution socialiste dans le monde... »

« TITO a refusé d'assister au 4e et 5e Congrès de la Victoire à Paris que l'ambassadeur d'Espagne y était invité... »

« Ce qui inquiète les conservateurs, ce n'est pas que les travailleurs commencent à se révolter, mais le fait que les gens vident sans cesse les caisses du sultan Ben Youssef que de l'ancien Ben Arfa... »

Le voyage anniversaire de Tito

Nous avons, à la mesure de notre force, en liaison avec un certain nombre de militants courageux, intellectuels, syndicalistes, démocrates, contribués à élire l'Etat ouvrier yugoslavo dans les plus durs moments qu'il ait traversés...

« Il n'en a rien été. La Yougoslavie a connu des jours dramatiques. Obligée de résister aux tentatives de l'ennemi, elle a dirigé l'opération vers la victoire... »

« C'est que l'approfondissement du succès de la révolution yugoslavo a entraîné plus que jamais au destin de la révolution socialiste dans le monde... »

« TITO a refusé d'assister au 4e et 5e Congrès de la Victoire à Paris que l'ambassadeur d'Espagne y était invité... »

« Ce qui inquiète les conservateurs, ce n'est pas que les travailleurs commencent à se révolter, mais le fait que les gens vident sans cesse les caisses du sultan Ben Youssef que de l'ancien Ben Arfa... »

ORGANISME DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS SECTION FRANÇAISE DE LA 4e INTERNATIONALE ABONNEMENTS : 1 an 1200 Fr. 6 mois 650 Fr. 3 mois 350 Fr. Etranger 1 an 1300 Fr. G.C.P. 10, rue de Presse, Éditeur et Libraire 6028-91 Paris

BULLETIN D'ABONNEMENT 3 mois : 225 Fr. 6 mois : 400 Fr. 1 an : 800 Fr. Soutien : 1.000, 1.500 et 2.000 Fr. Nom, Prénom, Adresse, souscrire un abonnement de...

